

+

abbé Dillaire - Cen - Sangus 1960 (P.A.)  
— La petite jaune abezane

Mouinko Pasturalay !

Le Basque est sauvé ! Et cela grâce à  
la ligue de l'enseignement et les institutions  
ça alors ! on aura tout vu -- on peut dire  
désormais "HERRITZ" bâtonne en ces derniers  
de dernières difficultés parce qu'il semble qu'en il  
ne peut plus compter sur les ~~jeux~~ jeunes

Demandez à "Mamexa" combien il y a d'installations  
qui diffèrent "HERRITZ" qui y sont abonnés,  
qui le lisent de temps en temps, ou même -- qui  
savent que ce journal existe.

Le ~~petit~~ <sup>notre</sup> Mamexa, c'est-à-dire pas d'avoir découvert ce  
~~petit~~ <sup>notre</sup> au cours de nos rues rongées en Soule (ce dont évidemment  
on s'assurera --) On comprend quindi n'autre est négligé  
de son nom son article flétrissant la clandestinité.

Propos des nombreux détracteurs du basque à qui  
il rend hommage, on remarque que c'est longues

Ocasión de  
replantar la curva

la même histoire; les trahis qui devinrent  
des "martyrs", les "passagers" qui tout d'un  
coup se retrouvèrent "les sauvages".

Le Benedictin de Bellac n'ont-ils pas fait  
beaucoup pour le basque; je ne dis pas qui ils ont  
fait plus que la "ligue de l'Estragon" puisque  
celui-ci n'a rien fait jusqu'ici, même avec la Pastorale  
~~à part~~. La ligue a profité de l'occasion <sup>pour</sup> ~~pour~~  
de mettre en évidence dans des but différents et  
aussi pour les "sores"; sur la Pastorale à un lieu  
en plein cœur d'Ariège Tardieu que les pieux de  
l'abbé Longebéch rejoint à Hélette et ailleurs en  
en une autre saison.

Bien sûr la "ligue" ce sont le "sores" qui ont coupli  
et mallement le basques. Je fais une exception  
pour Longebéch, je le félicite pourtant ce qu'il  
fait pour ailleurs pour le basque

Bena bestiak!! painkua!!

Biba HERRI!! haladeee; zu ez bazuen ijan  
bure, utzikó men, Kastaren saltzia.

Hemen eranak ez Kastan ager araz!! uztautzen!!